

- 10) La recherche doit être encouragée. action de bois d'oeuvre du Pérou, il faut signaler que depuis le début de 1988 le volume de
- 11) Les investissements étrangers sont les bienvenus car ils stimulent l'augmentation de la production et aident à surmonter la faiblesse financière de la Banque agraire du Pérou (Banque appartenant à l'État péruvien), qui a financé depuis toujours la mise en oeuvre des projets de l'industrie forestière. elle fait face l'économie péruvienne depuis plusieurs années, qui est aggravée par le terrorisme dans

### Observations finales

Les hommes d'affaires dans le secteur de l'industrie forestière font observer que 60 % de leur matériel Les observations et la description générale de l'industrie forestière péruvienne qui précèdent doivent être lues comme un document de base. construction qui, de 1985 à 1990, a traversé l'une des périodes les plus difficiles de l'histoire de

Le gouvernement péruvien s'est peu intéressé à l'exploitation technique des ressources forestières péruviennes, qui diminuent au rythme de 3 % par an. Très peu de reboisement a été effectué. Ce n'est que récemment, à la suite de l'intérêt manifesté par les Nations unies pour la conservation des ressources fauniques et forestières dans la jungle amazonienne, que le Ministère péruvien de l'Agriculture (Dirección Forestal) a exprimé l'intention d'entreprendre un programme de reboisement avec les fonds qu'il espère se voir accorder par un établissement de financement international. Le montant exact devant être affecté à ce projet demeure inconnu.